



# Tiene SE confianza en panel de maíz

FRIDA ANDRADE

Al dejar fuera el escenario electoral de Estados Unidos en la discusión del maíz transgénico, ya a nivel de un panel internacional, la Secretaría de Economía confía en que habrá un resultado positivo para México.

“Creemos que en el panel nos irá muy bien porque ahí no están empresas como Monsanto sino otro tipo de abogados y técnicos; ahí se podrá discutir en un plano más técnico y no meramente electoral”, afirmó Raquel Buenrostro, Secretaria de Economía, en su comparecencia en la Cámara de Diputados.

En el panel internacional, aplicado bajo el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), se quita la nube de la política estadounidense, añadió.

El maíz transgénico se siembra en el centro de Estados Unidos, en Iowa, donde el Secretario de Agricultura de EU, Tom Vilsack, fue gobernador y donde empiezan las elecciones primarias de ese país, dijo.

México no prohíbe las importaciones de maíz transgénico, expuso, lo que no se permite es el uso de este grano para hacer masa y tortilla, pero no tiene nada que ver con el comercio, es sólo el uso.

El maíz que se produce en México no es transgénico y es más que suficiente para la masa y tortilla, así que no hay afectación comercial, insistió.

“No hay nada que pelear de manera económica. Ideológicamente están atrás las empresas, como Monsanto”, manifestó.

En otro orden, reconoció que las empresas necesitan energías limpias para cumplir sus metas.

“Como País debemos ofrecer energías limpias a las empresas... estamos trabajando en cómo generarlas”, afirmó.

Al cerrar 2024 se estima que 35 por ciento de la generación será limpia, refirió.